

SEMANA DE REPRESENTACIÓN

MARZO, 2013

I. Actividades de Representación: Miércoles 20 de Abril del 2013

1.A. Reunión con el Presidente de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Regidor de la Municipalidad de Coronel Portillo

A las 08:00 horas, los integrantes del Despacho Congresal del Congresista Carlos Tubino, el Dr. Cesar Aliaga y el Lic. Víctor Medina, se reunieron con el Sr. Luis Alberto Sánchez, Regidor de la Municipalidad de Coronel Portillo y Presidente de la Comisión de Seguridad Ciudadana. Durante la reunión de trabajo, se recabó información vital sobre la situación actual que atraviesa la ciudad de Pucallpa en lo concerniente a Seguridad Ciudadana, asimismo se obtuvieron importantes estadísticas de las incidencias delincuenciales de Pucallpa.



1.B. Reunión de Trabajo con el Subgerente de la Oficina de Titulación de Asentamientos Humanos.

Debido al gran número de Asentamientos Humanos que existen en Pucallpa, el personal del Despacho Congresal acudió a la oficina del Subgerente de la Oficina de Titulación de Asentamientos Humanos de la Municipalidad de Coronel Portillo, el Ing. Arturo Burga Mendoza, con el fin de solicitar información sobre los trámites que vienen realizando diversos pobladores de los Asentamientos Humanos para obtener la titulación de sus terrenos.



1. C. Reunión con el Gerente de Tránsito y Transporte de la Municipalidad de Coronel Portillo.

La ciudad de Pucallpa posee un gran parque automotor, el mismo está conformado en su gran mayoría por motocicletas y los denominados “Motocars”; sin embargo no se ha logrado generar conciencia en la ciudadanía para que utilicen el casco de seguridad que exige el reglamento, es por esta razón que el Dr. Cesar Aliaga y el Lic. Víctor Medina acudieron a las oficinas del Gerente de Tránsito y Transporte de la Municipalidad de Coronel Portillo, el Ing. Freddy Capcha, quien les brindó el plan estratégico que se realizará durante los próximos meses para superar esta situación y las sanciones que se les impone a los infractores.



1. D. Reunión con el Subgerente de Seguridad Ciudadana de la Municipalidad de Coronel Portillo.

Debido al gran número de invasiones y al incremento de los actos delincuenciales en la ciudad de Pucallpa, los miembros del despacho Congresal del Congresista Carlos Tubino se reunieron con el Gerente de Seguridad Ciudadana, el Cap. (r) José Silva Bautista, quien les informó que en los próximos días la comuna instalará 40 cámaras de vigilancia en diversos puntos estratégicos de la ciudad. Asimismo, la autoridad edil expuso los programas que se vienen realizando en forma coordinada con las rondas de vecinales para combatir la delincuencia.



1. E. Reunión con el jefe del Área Territorial Policial de Ucayali.

El jefe del Área Territorial Policial de Ucayali, el Coronel PNP César Larrea Marchena, recibió en su despacho al Dr. Cesar Aliaga y al Lic. Víctor Medina, para brindar importante información sobre la realidad de la Seguridad Ciudadana en su jurisdicción.



1. F. Reunión con el Jefe de la Oficina Zonal de DEVIDA.

La provincia ucayalina de Padre Abad se encuentra declarada en Estado de Emergencia por el Poder Ejecutivo, debido a la presencia de un gran número de hectáreas de cultivos de Hoja de Coca y personas dedicadas al Narcotráfico, es por esta razón que los representantes del Congresista Carlos Tubino acudieron a las instalaciones de la Oficina Zonal de La Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA), donde fueron atendidos por el Jefe de la Oficina, el Ing. Hugo Rolando Villasante, quien explicó los diversos Programas de Cultivos Alternativos que se vienen realizando en dicha provincia.



1. G. Reunión con el Director Regional de Agricultura

El Director Regional de Agricultura de Ucayali, el Ing. Miguel Ángel Seijas, recibió en su oficina a los integrantes del Despacho del Congresista Carlos Tubino, el Dr. Cesar Aliaga y el Lic. Víctor Medina, a quienes expuso las estadísticas actualizadas de diversas actividades agrícolas que se realiza en la Región Ucayali, así como información de los proyectos que se están ejecutando.



II. Actividades de Representación: Jueves 21 de Abril del 2013

2.A. Reunión con la Directora Regional de la UGEL de Coronel Portillo.

Mejorar la Educación de los alumnos ucayalinos es una de las principales preocupación del congresista Carlos Tubino, es por esta razón que los miembros de su Despacho Congresal se reunieron con la profesora Jenny Pajuelo, Directora de la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL). En esta reunión se recolectó importante información sobre el rendimiento académico de los alumnos de nivel escolar primario y secundario, en los campos de comprensión lectora y razonamiento matemático. Asimismo, se ratificó el compromiso del Congresista Carlos Tubino para realizar futuras actividades que contribuyan a mejorar la calidad de la Educación que se brinda a la niñez y juventud ucayalina.



2. B. Reunión con el Jefe de Seguridad Ciudadana del Gobierno Regional

El incremento en las actividades delincuenciales que ocurren en la Región Ucayali, los miembros del Despacho del Congresista Carlos Tubino acudieron a las instalaciones del Gobierno Regional para entrevistarse con Marco Lozano, Jefe de Seguridad Ciudadana del Gobierno Regional de Ucayali, quien les expuso el Plan de Acción Contra la Delincuencia que se viene implementando en las cuatro provincias.



2. C. Reunión con el Gerente de Educación y Promoción de la Juventud.

El Dr. Cesar Aliaga y el Lic. Víctor Medina se reunieron con el Sub Gerente de Educación y Promoción de Juventud de la Municipalidad de Coronel Portillo, el Sr. Miguel Flores López, quien les expuso los diversos programas que se vienen realizando en su distrito para impulsar diversas Actividades Culturales entre los jóvenes ucayalinos. Asimismo, el Sr. Miguel Flores propuso realizar exposiciones y muestras culturales en forma coordinada con el Despacho Congresal.



2. D. Reunión con el Alcalde de Manantay

El distrito de Manantay se encuentra en la Provincia de Coronel Portillo y posee un gran número de Asentamientos Humanos, es por esta razón que el Equipo de Trabajo del Despacho del Congresista Carlos Tubino acudió a las instalaciones del municipio para reunirse con el alcalde Guillermo Chino Mori, quien les brindó información sobre la titulación de terrenos en su distrito y los impedimentos legales que posee para realizar obras públicas en los Asentamientos Humanos que no se encuentran adecuadamente titulados.

